



# ほっと<sup>2</sup>ニュース

平成28年2月29日

第62号

校長室だより

【花乃井中学校ホームページ URL **NEW** <http://swa.city-osaka.ed.jp/weblog/data/j562151/>】

## 2年生 寒さに負けずバレー大会開催！！



2月16日(火)の5・6限を活用して、運動場で2年生がバレー大会を開催しました。自分たちでバレー場を設置し、全員によるラジオ体操でウォーミングアップを行い、各クラス対抗の試合が始まりました。ボールが動くたびに歓声が響き、活気ある球技大会となりました。



天候にも恵まれ、風が吹くと肌寒いですが、2年生の皆は、白熱した試合でボルテージがかなり上がっていったようです。男子チームでは、レシーブ、トス、スパイクと見事に流れるようなプレーを行っているチームもありました。女子の勝負どころはサーブがカギですね。競技大会の最後には、選抜チームと先生チームで試合を行いました。好プレー・珍プレーが続出しましたが、もちろん勝利のチームは言わなくても分かりますね。先生方、お疲れ様でした。Aグループの優勝は男子2年5組、女子2年2組、Bグループの優勝は男子2年5組、女子2年1組でした。おめでとうございます。

## 生徒会中学校紹介 3小学校でプレゼンテーション実施！



2月26日、学年末テストの最終日の放課後に、1・2年の生徒会役員6名が3班に分かれ、西船場、本田、明治小学校に出向き、6年生対象に花乃井中学校を紹介するプレゼンテーションを行いました。プレゼン内容を全員で確認後、リハーサルを行い、少し緊張気味でしたが

が各小学校へと出発しました。プレゼンが始まると、各グループともリハーサル以上の出来栄えだったそうです。学習面や生活面、部活動と映像を見せながら説明しました。小学生が一番気になっているところは、やはり勉強面ですね。1年生には定期テストが5回行われるが、3年生になるとそこに実力テストが5回、チャレンジテスト、大阪市統一テストが増えると説明した途端に、「えー」という悲鳴に近い声が挙がっていました。でも、楽しみは部活動ですね。もうすでに入部する部活動を決めている児童もいました。4月5日の入学式で再び会えることを楽しみにしています。

## 卒業直前 3年生に贈る言葉 全校集会からの名言集！

3月11日の卒業式を控え、この一年間に全校集会でお話した名言をここでまとめてみたいと思います。ときとして言葉は、人生を180度変えてしまうだけの力を持つことがあります。そのたった一言に出会えることで人生は大きく変わるかもしれませんね。「言霊」と言われているように。

- ◇1%の力を誰かのために ◇実践 実践また実践、挑戦 挑戦また挑戦、やってやれないことはない、やらずにできるわけがない、今やらずしていつできる わしがやれねばだれがやる
- ◇人が集まることで物語が始まりだし、人が一緒に協力することで進歩することができ、人が協力して働くことで成功できる ◇勇気を失うな、くちぶるに歌を持って、心に太陽を持って
- ◇高い山を乗り越えて初めて事は成る ◇失ったものを数えるな、残っているものを最大限生かせ
- ◇思い描くことができれば、それは現実になる ◇すぐやる、必ずやる、できるまでやる